

FEDERACION NAVARRA DE PELOTA VASCA NAFARROAKO EUSKAL PILOTA FEDERAKUNTZA

C/Juan de Labrit s/n 31.001 – PAMPLONA – NAVARRA Tfno 948 226 075 Fax 948 213 673 correo: fnp@fnpelota.com

Pamplona, 27 de julio de 2015

Estimado amigo y redactor:

Tal y como anuncié en la última asamblea general ordinaria de la federación, celebrada el pasado 2 de julio, con fecha de 20 de este mismo mes, he presentado mi renuncia a continuar como Presidente de la Federación Navarra de Pelota Vasca. Esta renuncia se debe estrictamente a motivos personales, de los cuales muchos de vosotros ya estáis al corriente.

A pesar de las circunstancias que me han sobrevenido, mi intención inicial era la de agotar el periodo para el que fui elegido, que hubiera finalizado dentro de unos pocos meses, a principios de 2016. Sin embargo, en un acto de franqueza conmigo mismo me he convencido de que prolongar más mi ejercicio era resultaba imposible. El adelanto de mi renuncia era también lo más honesto que podía hacer de cara a todas las personas que participan del mundo de la pelota, dado que mis condiciones no me permitían responder de la manera que exige y merece dicho puesto. En último término, he esperado hasta final de temporada para hacer efectiva mi renuncia con el objetivo de que ocasionara el menor quebranto posible en el funcionamiento ordinario de la federación.

En esta despedida no pueden faltar unas líneas de agradecimiento para toda la gran familia que somos y formamos la pelota navarra. En el desempeño de mi labor he podido disfrutar y apreciar la ayuda y colaboración de los medios de comunicación y de tantos que, de una forma u otra, participan en este noble deporte. La tristeza con la que abandono mi puesto se ve compensada con crees por el gran afecto de las personas que he conocido y tratado. Éste es, sin lugar a dudas, lo mejor que me llevo del tiempo en que he ejercido como presidente.

En definitiva, muchas gracias a todos por vuestro apoyo y comprensión, y sabed que podéis seguir contando conmigo, ya fuera de la presidencia, para todo aquello en lo que pueda ser de utilidad. Será un placer y un privilegio que me toméis la palabra a este respecto.

Afectuosamente.

José Ramón Iriarte Goyena

NOTA: Por los mismos motivos personales no quiero hacer declaraciones ni entrevistas ante ningún medio. Espero que me entendáis, para mí no sería agradable











